

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) Berbantuan Media Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar dan Sikap Siswa pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di Kelas XI IPA SMA Katolik 1 Kabanjahe T.P 2015/2016**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Ibu Dr. Ely Djulia M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., Ibu Dr. Melva Silitonga, MS., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari seminar proposal sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik serta seluruh dosen dan staf pegawai di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan sehingga skripsi ini selesai dengan baik. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Katolik 1 Kabanjahe yang telah memberikan izin penelitian, serta Bapak dan Ibu Guru di SMA Katolik 1 Kabanjahe yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Haposan Sagala dan Ibunda Moita Sitanggang, dan semua keluarga penulis yang selalu berdoa, memberi dorongan, semangat, kasih sayangnya dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku yang selalu ada dalam suka maupun duka Irdawarni Sihaloho, Meyanti sartika

Rumahorbo, Romasi Gultom, Tawaria A.Barus, Megawati Marbun dan Erlikasna Ginting yang selalu memberikan dukungan dan perhatian dan doanya kepada penulis.

Buat semua teman-teman kos 114 C Pardamean ka Roipina, Ka mersi, Efrianti, Alibasa, Indriani dan mistar yang selalu memberi semangat kepada penulis. Teman-teman seperjuangan kelas B regular 2012 serta teman satu PS yang sama-sama berjuang untuk menyelesaikan skripsi ini. Begitupun, teman-teman PPLT SMA Katolik 1 Kabanjahe, Forum Komunikasi Muda/i Sianjur Mulamula (FKMS), EL-Senyor Choir dan Pastor Joddy Morison Turnip yang telah memberi semangat dan doa kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada pacarku, Erwin Darmakadar Simbolon yang selalu menemani, memberi semangat dan mengalirkan doanya kepada penulis untuk kelancaran pendidikan penulis, serta dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 14 Juni 2016

Penulis

Roma sagala

Nim.4122141014